

Erfolgreiche Sammelaktion für die Doktoren Quatsch, Pumuckl und Flor



Wenn die Clowndoktoren des Lions Clubs Esslingen-Postmichel das Krankenzimmer betreten, zaubern sie ein Lächeln auf die Gesichter der jungen Patienten in der Esslinger Kinderklinik.

Es ist wissenschaftlich belegt: Lachen ist die beste Medizin. Daher finanziert der LC Esslingen-Postmichel die von ihm initiierte „Operation Clowndoktor“ und ermöglicht so wöchentliche Besuche von drei Clowndoktoren in der Kinderklinik Esslingen. Immer dienstags und donnerstags lautet morgens die erste Frage: „Wann kommen die Clowns denn endlich?“ Ob mit Zauberei



zum Mitmachen, lustigen Untersuchungen oder mittels der berühmten „Seifenblasentherapie“ bringen die etwas anderen „Ärzte“ die Kinder zum Lachen.

Die Clowndoktoren sind Profis, die andernorts als Zauberer, Clown oder Therapeut arbeiten und vom Lions Club entlohnt werden. Der Grundstock zur Finanzierung wird jedes Jahr beim Sammeln während des Esslinger Weihnachtsmarktes gelegt. Über 150 Stunden lang sind die Clubmitglieder auf dem Weihnachtsmarkt, trotz der Kälte und wer-

ben für eine Spende zugunsten der „Operation Clowndoktor“. Selbst wenn die Finger manchmal klamm werden, die Bereitschaft zur Unterstützung ist ungebrochen. Auch in diesem Jahr kamen so wieder 7.000 Euro zusammen, die dazu beitragen, dass auch 2010 die Clowndoktoren ein Lachen auf die Gesichter der jungen Patienten zaubern können. ■